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事務局報告にかかる議事概要 

 

（１）岐阜県博物館について 

社会教育文化課長が、前回会議で質問のあった、岐阜県博物館における企画展について説明を
行った。 

（特に意見なし） 

 

（２）外国人児童生徒対策について 

    学校支援課長が、前回会議で質問のあった、外国人児童生徒対策のうち小学校における取組に
ついて説明を行った。 

（委員からの主な意見） 

 ・来日間もない児童生徒がプレスクールに数ヶ月通うと、授業に出ても支障のないレベルにな
るのか。 

・外国人児童生徒のいる小学校では、加配教員等の体制は整っているのか。 

・外国人児童生徒が日本の生活に慣れるだけでなく、日本人児童生徒との文化交流等ができる
とよい。 

  （学校支援課長の補足説明） 

   ・児童生徒の来日時の日本語能力にもよるが、平均して３～４ヶ月経てば学校生活になじ
めるようになる。 

   ・児童生徒の母国語は様々なので、加配教員の数が多いほどきめ細やかな対応ができる 
が、現状では、外国人児童生徒に対応できる環境は整備している。 

 

（３）免職処分に関する不服申立に対する人事委員会裁決について 

教職員課長が、県教育委員会が平成２４年３月に行った免職処分について行われた、不利益処分 
に関する不服申立に対する人事委員会裁決について報告した。 

（特に意見なし） 

 

（４）平成２６年度全国中学校体育大会（冬季大会）及び全国高等学校体育大会（冬季大会）の結果に 
ついて 

体育健康課長が、標記大会の結果について報告した。 

（特に意見なし） 

 

（５）平成２６年度教育委員行事予定について 

教育総務課長が、平成２６年度の教育委員行事予定について報告した。 

（特に意見なし） 

 

（６）平成２７年度教育委員行事予定について 

教育総務課長が、平成２７年度の教育委員行事予定について報告した。 

（特に意見なし） 
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